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ORB/003/2022 

N i e d e r s c h r i f t  

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Brünlos am 08.09.2022 

-öffentlich- 

Ort der Sitzung: Verwaltungsaußenstelle Brünlos 

Leiter der Sitzung: Dieter Krebs 

Termin der Sitzung: Donnerstag, d. 08.09.2022 - 18:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

Anwesend sind: 

 

Ortschaftsrat 

Hanisch, Cornelia stellvertretende 

Ortsvorsteherin 

 

Heller, Danilo   

Krauß, Thomas   

Krebs, Dieter Ortsvorsteher  

Kretzschmar, Heiko   

Martin, Norbert, Dr. Ing.   

Pilz, Lucien   

Verwaltung 

Zierold, Susann   

 

 

Entschuldigt fehlen: 

 

Ortschaftsrat 

Auerswald, Hans-Peter   

 

 

 

Tagesordnung 

 

 1.  Formalien 

  

 2.  Protokollkontrolle 

  

 3.  Stadtratsvorlagen (falls erforderlich) 

  

 4.  Sonstiges / Informationen 
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 5.  Beratung zur Dorfentwicklung 

  

 

 

 1 Formalien 

 

Der Ortsvorsteher Dieter Krebs begrüßt alle anwesenden Ortschaftsräte und den Gast Herrn 

Helmut Bonitz. Es sind 7 von Ortschaftsräten anwesend, somit ist die Beschlussfähigkeit 

gegeben. Allen Ortschaftsräten wurde die Einladung fristgemäß zugestellt. 

18:50 Uhr kommt zur Sitzung der Gast Herr Tim Werzinger hinzu. 

Es gibt zu Beginn keine Einwände und Ergänzungen zur Tagesordnung. Nach dem 

Tagesordnungpunkt 3  wurde vom Ortsvorsteher und den Ortschaftsräten beschlossen, den  

Tagesordnungspunkt 4 ans Ende der Sitzung zu stellen und den Punkt 5 vorzuziehen. 

 

 

 

 

 

 2 Protokollkontrolle 

 

Die OR-Mitglieder Heiko Kretzschmar und Danilo Heller wünschen sich ein Gespräch aller 

Ortschaftsräte über die Art und Weise der Zusammenarbeit, am besten außerhalb des 

öffentlichen Gremiums Ortschafsrat. 

 

OV Dieter Krebs liest den §37 der sächsischen Gemeindeordnung vor, dass Sitzungen 

prinzipiell öffentlich sind und dass eine Antragstellung auf Änderung eines Sitzungspunktes 

möglich ist. 

 

Thema Zebrastreifen 

Herr Kaden vom Landratsamt will prüfen ob ein gelbes Warnlicht angebracht werden kann, 

zumindest zeitweise, bis sich die Autofahrer an den Zebrastreifen gewöhnt haben. 

Zur Bürgermeistersprechstunde am 18.08.2022 hat Herr Triebert das Anliegen mitgenommen 

und wollte übers Ordnungsamt nochmal nachfragen lassen. Es liegt bis jetzt keine Antwort 

vor. 

 

Weiteres 

Das Kaffeetrinken für die Verkehrshelfer fand am 01.09.2022 statt.  

Bis zu den Herbstferien wird Frau Sonja Krauß noch als Verkehrshelfer tätig sein, danach 

wird es wahrscheinlich keine Verkehrshelfer mehr geben. 

 

Die beiden ukrainischen Kinder von der Poststraße besuchen ab sofort die Brünloser 

Grundschule.  

 

Punkt 4 Thema Wahl 

Da Ortschaftsratsmitglied Hans-Peter Auerswald zur Sitzung nicht anwesend sein kann hat er 

sich am 05.09.2022 per Whatsapp kritisch über diesen Punkt geäußert. 

Deshalb soll dieser Punkt aktuell von der Protokollkontrolle ausgenommen und besprochen 

werden wenn Herr Auerswald wieder anwesend ist. 
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Auszeichnung 03.10.2022 

Die Ortschaftsräte bitten den Ortsvorsteher, sich darum zu kümmern, dass Herr Oliver 

Graichen noch in die Vorschlagsliste aufgenommen wird, obwohl die Meldefrist bereits 

vorbei ist. 

 

Thema Heiliger Teich 

Auf Nachfrage bei der Stadtverwaltung Stollberg soll das Bauvorhaben am Heiligen Teich 

wie geplant stattfinden. Der Wasserspiegel wird angehoben. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 3 Stadtratsvorlagen (falls erforderlich) 

 

Für die Stadtratssitzung am 13.09.2022 liegen keine speziellen Vorlagen für Brünlos vor. 

 

In der Sitzung am 16.08.2022 wurde dem Antrag auf Bau eines Wintergartens von Familie 

Illgen, Paradiesweg 2, stattgegeben. 

 

 

 

 

 

 

 4 Sonstiges / Informationen 

 

Die Grundschule hat zum Schuljahresbeginn für alle Klassenzimmer digitale Tafeln erhalten. 

 

Am Samstag, den 10.09.2022 findet ein Fest anlässlich 100 Jahre Fußball in Brünlos statt. 

Aus dem Ortschaftsfonds soll der TSV e.V. aufgrund dieses Jubiläums eine Zuwendung in 

Höhe von 100 € erhalten. 

 

Am 24.09.2022 wird 10 Jahre Christlicher Erlebnisgarten im Erlebnisgarten gefeiert. 

Bezüglich eines Präsentes möchte sich OR-Mitglied Norbert Martin Gedanken machen. 

Zur Bürgermeistersprechstunde am 15.09.2022 wird sich Herr Krebs bei Herrn Triebert 

erkundigen, was/ob die Stadtverwaltung Zwönitz ein Geschenk organisieren wird. 

 

Am 29./30.10.2022 findet die Geflügelausstellung im Volkshaus wieder statt. Die 

Veranstaltung wird aus dem  Ortschaftsfonds mit 50 € bezuschusst. 

 

Es wird für Brünlos ein Weihnachtsbaum gesucht. Wer einen hat und oder jemanden kennt 

soll sich bitte melden. 

 

Zum Thema B180 gibt es keine neuen Informationen. 

 

Ein neuer Pächter für den Gasthof Paradies zur Weiterführung ist nicht in Sicht.  
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Für das Waldschlösschen gibt es auch keine neue Information bezügl. weiterem Ausbau. 

 

OR-Mitglied Norbert Martin informiert, dass der Kindergarten am 11.11.2022 einen 

Martinsumzug machen möchte. Es wird um Unterstützung aus dem Ortschaftsrat gebeten, 

z.B. Backen von Martinshörnchen, Ausgabe von Tee, ..  

 

Am 30.08.2022 fand in Dorfchemnitz ein Treffen aller Ortsvorsteher  

statt. Am 02.11.2022 soll das nächste Treffen mit dem Bürgermeister und den Amtsleitern 

stattfinden. 

 

Bei den Baugrundstücken am Brünloser Freibad ist eine Familie vom Kaufvertrag 

zurückgetreten. 

 

Die nächste Ortschaftsratssitzung soll am 10.11.2022 stattfinden. 

 

Das heutige Protokoll soll von den OR-Mitgliedern Norbert Martin und Heiko Kretzschmar 

zusätzlich unterschrieben werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 Beratung zur Dorfentwicklung 

 

Der Ortsvorsteher hat das Thema Dorfentwicklung in verschiedene Kategorien unterteilt. 

OR-Mitglied Danilo Heller schlägt vor, dass der  OV diese Kategorien jedem OR-Mitglied 

verteilt und jeder soll sich darüber seine eigenen Gedanken machen, welche zur nächsten 

Sitzung besprochen werden sollen. 

Die Kategorienvorschläge sind: 

1. Bildung/Kiga/Schule/Digitalisierung 

2. Sport/Vereine/Freibad/Kirchen/Kultur 

3. Verkehr/Sicherheit/Umwelt/ÖPNV/Feuerwehr 

4. Bau/Straßen/Wege 

5. Verwaltung Zwönitz (Außenstelle Brünlos)/Gemeindeleben/Versorgung/Infrastruktur 

 

 

Abschließend fragt der OV ob es noch Fragen gibt. Der Gast Herr Helmut Bonitz fragt ob sich 

Gedanken darüber gemacht wurde, was mit alten Menschen passieren kann wenn sie nicht 

mehr ihr Haus bewohnen können und sie aber nicht weg aus Brünlos wollen. 

Es ist leider kein Investor bekannt oder es hat sich niemand gemeldet, der so ein Projekt in 

unserem Dorf realisieren möchte. 

 

 

Der Ortsvorsteher bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Sitzung. 
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Zwönitz, den 22.09.2022 

F. d. R. d. A. 

 

 

S u s a n n  Z i e r o l d  

Schriftführer/in 

 

bestätigt: 

 

__________________________   ____________________________ 
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